

Fecha 13.03.2009	Sección Primera	Página 29
----------------------------	---------------------------	---------------------

FRENTES POLÍTICOS

I. La paciencia se acabó muy pronto. El presidente **Calderón** acusó por segundo día consecutivo al gobierno de Estados Unidos por no hacer nada contra autoridades corruptas de ese país, quienes permiten el funcionamiento de organizaciones criminales. Aquí, les dijo, como en un reto, se está limpiando la casa, así que lo mínimo que se les puede pedir es que allá hagan lo mismo.

II. ¿Por qué la revista *Forbes*, que incluyó a **Joaquín El Chapo Guzmán Loera** como uno de los hombres más ricos del mundo, no dice que la mayor parte de la inmensa fortuna del capo de la droga, alrededor de mil millones de dólares, la consiguió precisamente en Estados Unidos, donde lleva años haciendo sabrosísimos negocios sin que hasta ahora le conozcamos la cara a sus más distinguidos socios y clientes?

III. Los mexicanos ya podemos dormir tranquilos. Ahora sí se pusieron las pilas en Estados Unidos y, por instrucciones de la poderosa **Janet Napolitano**, jefa del Departamento de Seguridad Interna, lograron el decomiso de un importantísimo arsenal que tenía como destino a los narcos en México. Ahí le va: diez armas que fueron decomisadas en los estados de Arizona y Texas. Todo un *hitazo*.

IV. A **Germán Martínez Cázares**, el líder nacional panista, le gusta aparecer en YouTube. Ayer, ya entrada la tarde, inauguró el videodado digital. Por esa vía anunció la designación de un ex perredista, **Demetrio Sodí de la Tijera**, como candidato de su partido a la jefatura delegacional de Miguel Hidalgo. La noticia, cómo no, provocó en las oficinas del PAN capitalino un terremoto. El jefe se saltó a la jefa, fue lo más sutil que se oyó. ¿O, de verdad **Mariana Gómez del Campo**, lideresa del albiazul, estaba enterada del madrugue? ¿Y los cuadros del partido? ¿Con qué cara se quedó **Gaby Cuevas**, la actual delegada en esa demarcación? ¿La consultaron?

V. Quién dijo que no se puede. Aunque a él le han hecho guiños más de una vez, todavía no da su brazo a torcer. A **Andrés Manuel López Obrador** no le entusiasma mucho que en vez de sentarse en la silla presidencial tenga que conformarse con una curul. En cambio, son sus hermanos **Pío** y **Pedro Arturo** los que se mueren de ganas. Uno buscaría la diputación desde Chiapas. Y el otro por Tlaxcala.

VI. Hoy va a tener pachangón para festejar su cumpleaños. Eso sí, invitará a puros cuates. **Federico Döring** nunca ha quitado el dedo del renglón: cree ser merecedor a la candidatura panista al gobierno del DF y, con ese fin, ya empezó a dar algunos pasitos... y a tener tropiezos, como el de su sitio *online* (<http://www.doring.org.mx>), en donde el panista pide *nortes* para levantar la voz en el Senado. No, no hay manera. El sitio se quedó colgado en el ciberespacio... ¡y no funciona!

